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ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Mag. Schweitzer, Scheibner, Mag. Gudenus und 

Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Bau- und Raumsituation BG Vöcklabruck 

Die derzeitige Bau- und Raumsituation am BG Vöcklabruck gibt Anlaß zu dringendem 

Handlungsbedarf. Obwohl dieses BG einen Schulstandort für ein großes Einzugsgebiet 

darstellt, ist sowohl das Raumangebotals auch die Ausstattungssituation unbefriedigend. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist Ihnen die derzeitige Bau- und Raumsituation am BG Vöcklabruck bekannt? 

2. Wenn ja, seit wann? 

3. Welchen Standpunkt nehmen Sie als zuständiger Ressortminister zu dieser Situation 

ein? 

4. Welche Verbesserungsmaßnahmen werden Sie in diesem Bereich in Zukunft setzen? 

5. Bis wann werden Sie diese Verbesserungsmaßnahmen setzen? 
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